

Plocher investiert in die Zukunft

Möbelemente-Hersteller treibt die Digitalisierung vehement voran und setzt auf Fachkräfte und eigene Ausbildung.

Die Firma Plocher Möbelemente hat sich als hochwertiger Zulieferer für die Möbelindustrie einen Namen in Deutschland und international gemacht. Seit 1953 wird in Vöhringen produziert, vor allem für die ummantelten Schmalteile sind die Schwaben bekannt – und zwar weltweit. Ob in Küchenmöbeln oder auch in Möbeln für Schlaf- und Wohnzimmer oder das Bad, die Lösungen von Plocher Möbelemente sind gefragt.

Philipp Egner hat im vergangenen Jahr die Verantwortung für den Familienbetrieb übernommen und treibt die Digitalisierung weiter voran. Rund 100 Mitarbeiter sind am Standort Vöhringen beschäftigt, auf einer überbauten Fläche von 13 000 Quadratmetern. Hier wird mit modernsten Geräten gearbeitet und produziert. Dank einer neuen Softwarelösung wurden nun auch die ver-



Philipp Egner, Geschäftsführender Gesellschafter der Plocher Möbelemente.

Fotos: Plocher Möbelemente

schiedenen Prozesse in der Produktion digital miteinander vernetzt und dargestellt. So kann nicht nur der aktuelle Produktionsstand abgelesen, sondern auch der voraussichtliche Liefertermin stets einfach im Blick behalten werden. Doch das Softwarepaket ist keineswegs auf die Produktion be-

schränkt, sondern ersetzt bisherige Lösungen im Haus und vernetzt sogar die verschiedenen Abteilungen miteinander.

Durch die 2017 neu angeschaffte Verpackungslinie kann zudem noch schneller und umfassender auf die Hersteller- und Kundenwünsche eingegangen werden. Dreh- und Angelpunkt sind dabei die engagierten und qualifizierten Mitarbeiter.

Auch als Ausbildungsbetrieb stellt sich Plocher den Herausforderungen der Automatisierung und Modernisierung. Ob klassische Ausbildung oder duales Studium, im kaufmännischen Bereich oder in der Logistik, den Mitarbeitern bietet das Vöhringer Unternehmen eine Perspektive. Aber auch erfahrene Maschinenführer oder Schreiner sind bei Plocher gefragt.



Die neue hochautomatisierte Verpackungslinie für Lieferung von Schränken und Betten innerhalb von 48 Stunden.